



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, MARDI MATIN, 3 MAI 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO. LIMITED.

OFFICE: 203 rue de Chartres.

Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

POUR LES ÉTATS-UNIS... POUR L'ÉTRANGER...

DERECHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETIN.

St-Pétersbourg, 2 mai, 5:30 du soir.—On remarque beaucoup le fait que les Japonais ont traversé le Yalou en adoptant une tactique identique à celle suivie pendant la guerre Sino-japonaise.

L'empereur reçoit maintenant les nouvelles de la guerre à Tsarkoye Selo.

L'impératrice et le grand duc Michel l'héritier présumé, sont à Gatchina, près de Tsarkoye Selo.

La famille impériale ne retournera pas à St-Pétersbourg avant la fin de juin, époque où elle se rendra à Peterhof, sur le golfe.

Nouvelles du combat entre les Russes et les Japonais.

Londres, 2 mai.—La légation japonaise a livré aujourd'hui une dépêche officielle de l'amiral de Tokio qui relate un engagement entre des navires de guerre japonais et les batteries russes à terre sur le Yalou. Cette dépêche est ainsi conçue :

"Le capitaine de la canonnière 'Maya' rapporte qu'une flottille comprenant les canonnières 'Maya' et 'Uji' et quelques torpilleurs a remonté le Yalou le 2 mai, bombardant l'ennemi. Pendant qu'ils revenaient les torpilleurs ont été attaqués par l'artillerie ennemie. Après un combat acharné qui a duré trente minutes les torpilleurs ont réduit l'artillerie au silence et la flotte est retournée à Yongampo. Il n'y a pas eu de pertes de vies.

Nos canots armés sont arrivés à An Tung le même matin et ont repoussé l'infanterie et l'artillerie de l'ennemi après un vif engagement. On a vu des flammes s'élever de la ville et un natif prétend que l'ennemi a fui de An Tung après y avoir mis le feu."

Les Japonais en Mandchourie.

Londres, 2 mai.—Une dépêche de Séoul aux 'Central News' dit qu'après la charge des Japonais à la suite de laquelle ils ont occupé les positions russes à Chin Tien Cheng, les Russes se sont repliés en désordre. Les Japonais, ajoute la dépêche, occupent maintenant une bonne position sur la rive mandchoue du Yalou.

L'état-major russe

St-Pétersbourg, 2 mai.—On n'a pu jusqu'à présent se rendre compte de l'état-major russe. Les généraux Kuroki et Sasulitch ont été envoyés à An Tung, dans un projet de retraite. Le corps d'avance japonais du général Kuroki, et on s'attend à de continuelles escarmouches d'un caractère plus ou moins sérieux.

On considère comme très important de conserver le contact avec l'armée ennemie afin de se rendre un compte exact de la position de gros de ses troupes.

L'état-major général croit que la marche au sud du général Kuroki sur Feng Wang Cheng, sera suivie par un détachement de troupes de Kuroki Kan qui se trouve à l'extrémité de la péninsule de Yalou, et d'autres détachements le long de la côte jusqu'à Shan, sous la protection des navires de guerre. Ces troupes pourraient prendre contact avec l'armée russe du général Kuroki.

On croit que les Japonais tenteront de pousser les positions russes de Wang Cheng.

Au quartier général, il n'y a pas le moindre espoir de perdre à considérer que l'armée russe a subi un échec. La traversée du Yalou par les Japonais est considérée comme étant partie du programme de l'état-major russe.

Opérations de la Flottille Japonaise

St-Pétersbourg, 2 mai.—Le nouveau rapport russe sur le combat de la dernière nuit, a échoi sur un banc de sable dans la Neva, hier. Comme on s'attendait à voir de la difficulté à le remettre en bris-glace 'Ermak' a été envoyé de Cronstadt à l'aide des remorqueurs.

La Flottille Japonaise

St-Pétersbourg, 2 mai.—Le correspondant de l'agence Reuters rapporte que la réparation des cuirassés russes est presque terminée. Le croiseur protégé 'Pallada' est sorti du bassin et a réparé les dommages causés par les Japonais. Les Japonais ont aussi réparé le cuirassé 'Retvizan' dans l'arsenal de 'Petropavlovsk' dans l'espoir de retrouver le corps du vice-amiral Makaroff, ont abandonné leurs recherches.

Nouvel journal socialiste allemand.

Berlin, 2 mai.—M. Édouard Bernheim, un membre du Reichstag, a commencé une publication d'un nouveau journal socialiste hebdomadaire qui porte comme titre 'Die Neue Montag-blatt'. Herr Bernheim commence ainsi le premier numéro de son journal : 'Le gouvernement allemand a-t-il conscience qu'un grand

Skin Diseases!

To prove the wonderful curative powers of Hydrozone

to all afflicted with Skin Disease of any kind, I will send One Trial Bottle Free

to anyone sending me ten cents to pay postage. Hydrozone is a harmless germicide. A trial will convince.

Prof. Charles H. ... 631 Prince St., New York.

Nouvelles difficiles à obtenir.

St-Pétersbourg, 2 mai, 4:36 p. m.—Cet après-midi la Presse Associée apprend qu'à partir la nouvelle de la retraite des Russes devant la supériorité écrasante des Japonais sur le Yalou, aucune détail n'ont été reçus depuis le rapport d'hier du général Zassulitch, commandant du second corps d'armée sibérien, annonçant la retraite des troupes de Kulien Cheng.

Il est très possible que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

Les Russes ont essayé de tenir russi longtemps que possible les hauteurs de Cho San, dans une île située en face de Kulien Cheng, où ils ont des canons dominants sur le rivage.

Il est très probable que les pertes des deux côtés dans les batailles de la semaine, atteignent les chiffres donnés par les Japonais, attendu que les réserves n'ont pas été appelées à soutenir les positions russes à Kulien Cheng où le combat a été le plus ardent.

LA Légation japonaise

Washington, 2 mai.—La légation japonaise a reçu de Tokio le télégramme suivant : Le général Kuroki commandant la première armée d'occupation, rapporte de Chin Lien Shan, que le 2er mai, la seconde et la douzième divisions de la garde impériale, qui forment le quatrième corps d'armée, se sont avancées dans trois directions, sur une ligne s'étendant de An Tung à Liuhua Kon, et malgré une vive résistance de l'armée ennemie a forcé cette dernière à battre en retraite à huit heures du soir.

La garde impériale a entouré l'ennemi sur trois côtés et après un violent combat réussi à prendre vingt canons avec chevaux et voitures de munitions, et a fait prisonniers vingt officiers et une grande quantité de soldats.

Le corps de réserve général s'est avancé par la route de Liao Yang.

La force ennemie comprenait la troisième division et les 22me et 24me régiments de la sixième division de tirailleurs. La brigade de cavalerie du général Mischenko a pris environ quarante canons et huit canons mécaniques.

L'ennemi s'est enfui dans la direction de Seng Huang Cheng.

Nos pertes ne dépassent pas 700 hommes. Nous avons pris l'ennemi vingt-huit canons, à tir rapide et une grande quantité de munitions.

Notre artillerie de campagne de fort calibre a dirigé sur l'ennemi un feu qui fut très effectif. Un officier russe qui a été fait prisonnier déclare que le commandant du corps d'armée russe et le commandant de la division ont tous deux été blessés, et que les pertes russes dépassaient 800 hommes.

La flotte de l'amiral Kamimura est arrivée à Gen San le 26 avril sans avoir pu, comme c'était l'intention de l'amiral, effectuer le bombardement de Vladivostok; cet empêchement est dû au brouillard très épais qui n'a jamais discontinué.

Sachant que le 'Kinshiu Maru' était attendu, la flotte a quitté le port le 27, à la recherche du transport et s'est ensuite approchée de Vladivostok, mais le brouillard incessant ne lui a pas permis de continuer ses opérations et la flotte est rentrée à Gen San.

Cargaison détruite par le feu.

New York, 2 mai.—La cargaison de bois de construction du steamer anglais Zulpha, commandé par le capitaine Charles Meara, qui vient d'arriver de Guipuzcoa, a été presque entièrement détruite par un feu qui a éclaté dans la cale du vaisseau, dit une dépêche de Buenos Ayres, Argentine, au 'Herald'.

Incendie d'un hôtel.

Chicago, 2 mai.—Joseph Webb a été asphyxié et de nombreux autres occupants d'un bâtiment à trois étages, rue Halstead, ont failli périr dans un incendie qui s'y est déclaré et a coupé toutes les issues.

La vie des occupants de l'hôtel qui étaient endormis à ce moment n'a été sauvée que par la prompt action des pompiers.

Deux pompiers et un agent de police ont été blessés.

William Wolfe a été profondément brûlé en essayant de sauver sa femme et ses enfants.

Les flammes, qui n'ont causé que pour quelques milliers de dollars de dommages, se sont si rapidement propagées que le bâtiment entier en était enveloppé avant que l'on fût parvenu à éveiller les pensionnaires.

Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal, Perle et Grenat, montés en Or et en Argent.

Livres de Prières en Nacre et de Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres. Cadeaux utiles et appropriés.

CHEZ Wm Frantz & Co., Joailliers et Opticiens, 833 RUE DU CANAL, Près Dauphine.

UN BISCUIT BAROMÈTRE. Un biscuit soda ordinaire est aussi sensible aux changements atmosphériques qu'un baromètre. Voilà pourquoi les biscuits achetés dans un sac ont plus mauvais goût à un certain moment qu'à un autre. Voilà pourquoi vous n'avez pu avoir un biscuit soda réellement bon que quand la National Biscuit Company a fait le Uneeda Biscuit et l'a conservé dans un paquet imperméable à l'air. Peu importe maintenant qu'il fasse beau ou qu'il pleuve; que le temps soit sec ou humide; chaud ou froid; vous pouvez goûter à leur avantage les meilleurs biscuits que les meilleurs boulangers aient jamais cuits au four, en demandant simplement UN Biscuit BAROMÈTRE. NATIONAL BISCUIT COMPANY. 5c.

Arrêtation de A. C. Dulaney.

Baltimore, 2 mai.—Acquiescant H. Dulaney, connu sous divers autres noms, a été arrêté dans un hôtel de Philadelphie dimanche, par des détectives de Baltimore, sous l'inculpation d'avoir obtenu de l'argent de plusieurs maisons de commerce sous de faux prétextes.

Dulaney, qui n'est âgé que de 28 ans, est venu à Baltimore il y a environ six mois à la recherche de son oncle, le Rev. M. Dulaney, pasteur de l'église Méthodiste Episcopale au sud de l'avenue Frederick, qu'il n'avait jamais vu.

Il dit à son oncle qu'il était à la tête d'une grande fabrique de corages et qu'il avait huit ou dix commis voyageant pour lui dans l'Est, qu'il devait rejoindre à différents endroits, ce qui l'empêcherait de rester longtemps à St-Louis, mais dans l'intervalle il s'éprit de la fille de son oncle, Mlle Jessie Dulaney, et la veille du jour de l'An, les cousins ayant annoncé à l'ecclésiastique leur intention de se marier, celui-ci bénit leur union.

Les nouveaux mariés partirent pour l'Est et en revenant, il y a six semaines, ils s'arrêtèrent chez un médecin dont la fille est une amie de pension de Mlle Dulaney. Au bout de quelques jours Dulaney voulut que le médecin convertit en argent un chèque de \$160 fait en son nom sur une banque de Kansas City.

Le docteur refusa de le faire et le jeune couple partit immédiatement. Des détectives mis sur les traces de Dulaney l'arrêtèrent à Philadelphie.

Œuvre nouvelle.

New York, 2 mai.—David Belasco a annoncé que l'œuvre qu'il a l'intention de produire la saison prochaine est un drame oriental de Joseph Arthur qui sera intitulé 'Serime', ou 'Cross and Crescent'. La pièce, d'un caractère profondément religieux, est basée sur la vie et la carrière d'un certain prince puissant de l'Inde.

Les scènes se passent toutes dans l'Inde autour de l'ancienne capitale de Agra en l'A. D. 1666. M. Arthur a passé trois ans dans l'Inde à écrire la pièce.

L'exportation de farine sans l'Argentine.

New York, 2 mai.—Le ministre des affaires étrangères Terry a renoué au ministre brésilien une note se rattachant à l'exportation de farine de ce pays, dit une dépêche de Buenos Ayres, Argentine, au 'Herald'. Il a aussi donné l'instruction au ministre de l'Argentine à Rio de Janeiro de commencer des négociations à cet effet.

PESTE BUBONIQUE.

New York, 2 mai.—Un seul nouveau cas de peste bubonique a été constaté à Lima, Pérou, samedi, d'après une dépêche de cette ville au 'Herald'.

Interdiction levée.

New York, 2 mai.—Vu le rapport officiel annonçant que la maladie qui avait atteint les animaux de la Nouvelle Angleterre aux pieds et à la bouche est éteinte, le gouvernement a résolu, dit une dépêche de Buenos Ayres, Argentine, au 'Herald', de révoquer le décret interdisant l'importation du bétail de Maine, du New Hampshire, du Vermont, du Massachusetts, du Connecticut et du Rhode Island.

Photographies de Première Communion. Cabinet Manhattan 91 39 in downtown. Autres dimensions à prix réduits. MORAN'S STUDIO. 943 rue du Canal, à côté de l'Opera House. 24 avr-1m.

PERLES, Colliers et Bagues et Broches, DIAMANTS, Non Montés ou Montés dans tous les Genres. EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS. ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT. A. M. HILL, 635 rue du Canal.

F. A. BRUNET, IMPORTATEUR DIRECT, HORLOGER BIJOUTIER JOAILLIER. 313 RUE ROYALE. 313. ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE. Le Seul Grand et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous réaliserez toutes vos idées de mariage à des prix de modération. Les ordres de la nouvelle sont acceptés.